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REQUERIMENTO Nº /       2013 

(Do Sr. Deputado Afonso Hamm) 

 

 

 

Requer a realização de audiência pública 

para debater sobre a formação de atletas 

no Brasil.  

 

 

 

Senhor Presidente, 

 

Nos termos do Regimento Interno da Câmara dos Deputados, requeiro a V. 

Exª, ouvido o Plenário desta Comissão Especial, a realização de Audiência 

Pública para debater sobre a formação de atletas no Brasil. Na 

oportunidade, serão convidados os representantes dos clubes de futebol que 

já investiram na formação de atletas e dos pequenos e médios clubes que 

pretendem realizar projetos voltados à formação. Também serão 

convidados os representantes da Confederação Brasileira de Futebol (CBF) 

e do Ministério do Esporte. 

 

 

 

JUSTIFICATIVA 
 

A estruturação do esporte, em especial o futebol, necessariamente passa 

pelas categorias de base. Neste sentido, considero importante o debate para 

realizarmos as adequações necessárias nas Leis visando o fortalecimento de 

todas as modalidades. É importante incentivar as categorias de base para 

sanar a carência de craques e fortalecer os esportes no país.  

 

Em 2014, o Brasil será sede da Copa do Mundo de Futebol. Dada à 

importância deste esportivo ímpar na história brasileira, é necessário o 

aperfeiçoamento da legislação para incentivar a prática esportiva, 

democratizar o acesso ao esporte, desenvolver e difundir valores olímpicos 

e paraolímpicos entre estudantes, estimular a formação de atletas e 

identificar e orientar jovens talentos. 

 

A audiência também será oportuna para debatermos sobre o artigo 29, da 

Lei Geral da Copa, de minha autoria, que prevê que parte do lucro da FIFA 



durante a Copa das Confederações de 2013 e Copa do Mundo de 2014 seja 

direcionado aos clubes de futebol formadores para a construção dos 

Centros de Treinamento. Esta proposta visa à formação de novos atletas 

das categorias de base e também significa reestruturar os clubes e 

oportunizar a efetivação de novos atletas. O artigo foi construído em 

parceria com o deputado Romário, quando foi inserida a proposta para 

incentivos à prática esportiva das pessoas com deficiência.  

 

Pelas razões aqui expostas e pela relevância do tema, aguardo acolhimento 

dos Nobres Pares e a aprovação desse requerimento. 

 

 

Sala da Comissão,        dezembro de 2013. 

 

 

AFONSO HAMM 

DEPUTADO FEDERAL (PP-RS) 


